

## **La province distribue des produits menstruels gratuits pour en améliorer l'accès**

Aujourd'hui, la ministre responsable de la Condition féminine, Laura Ross, s'est jointe aux membres de l'Assemblée législative Jim Lemaigre et Alana Ross ainsi qu'à des représentantes et des représentants de Shoppers Drug Mart et de la division scolaire de Prince Albert pour annoncer que plus de trois millions de produits menstruels seront distribués à des écoles et des refuges d'urgence pour femmes et filles. Cette initiative est rendue possible grâce à un partenariat entre le gouvernement de la Saskatchewan et la Fondation Pharmaprix pour la santé des femmes<sup>MC</sup>.

« Donner l'accès à des produits menstruels, particulièrement aux personnes aux prises avec des obstacles financiers, aura des effets réels dans la vie des femmes et des filles en Saskatchewan », a déclaré la ministre responsable de la Condition féminine, Laura Ross. « C'est le début d'une initiative de trois ans et nous nous sentons privilégiés de la mettre en œuvre dans notre province avec nos partenaires de la Fondation Pharmaprix pour la santé des femmes<sup>MC</sup>. »

Madame la ministre Ross a fait cette annonce à l'école secondaire St. Mary à Prince Albert. Les envois seront expédiés directement aux divisions scolaires. Celles-ci détermineront quelles écoles dans leur région recevront les produits, en mettant l'accent sur le soutien des élèves ayant des obstacles financiers.

« Au nom de la Commission scolaire des écoles catholiques de Prince Albert, nous tenons à remercier la ministre Ross, le gouvernement de la Saskatchewan et Shoppers Drug Mart pour cet accord et ce généreux don. Les produits d'hygiène féminine constituent un besoin humain fondamental pour toutes les femmes et ils sont dispendieux », a indiqué la présidente de la commission scolaire, Suzanne Stubbs.

« Ce don constitue une solution pour de nombreuses femmes et filles, et en plus, un tel accès à ces produits peut avoir des répercussions directes sur la capacité d'une élève à s'engager dans son éducation sans avoir par surcroît des préoccupations financières. »

En plus des écoles, 16 refuges d'urgence pour les femmes qui fuient la violence domestique recevront ces produits gratuits afin de les distribuer sur place.

« En situation de crise, les femmes arrivent souvent à un refuge avec pour seul bien les vêtements qu'elles portent. Elles n'ont pas nécessairement accès à des fonds pour se procurer des produits d'hygiène féminine ou peuvent ne pas se sentir assez en sécurité pour sortir en acheter. Le don de ces produits aidera les refuges à fournir des articles nécessaires et aidera les survivantes à rebâtir leur vie dans la dignité », a expliqué la directrice générale de PATHS, Jo-Anne Dusel.

Dirigé par le Bureau de la condition féminine, le projet est un partenariat entre le gouvernement de la Saskatchewan et la Fondation Pharmaprix pour la santé des femmes<sup>MC</sup> et bénéficie d'un soutien de Procter & Gamble. La présente annonce fait partie d'un engagement plus important de Shoppers Drug Mart, de fournir 12 millions de produits menstruels au cours des trois prochaines années.

« La Fondation Pharmaprix pour la santé des femmes<sup>MC</sup> réduit certaines des inégalités les plus importantes chez les femmes, y compris des initiatives axées sur celles qui sont aux prises avec la précarité menstruelle, car nous savons qu'un accès inadéquat aux produits d'hygiène féminine peut avoir des effets dévastateurs sur la vie des femmes et des filles de tous âges », a déclaré la directrice, Investissement communautaire de la Fondation Pharmaprix pour la santé des femmes<sup>MC</sup>, Paulette Minard. « C'est un honneur pour nous de collaborer avec le gouvernement de la Saskatchewan à cette initiative importante, pour éliminer des obstacles et améliorer la santé et le bien-être des femmes et des filles partout dans la province. »

Depuis une dizaine d'années, Shoppers Drug Mart soutient des organismes de bienfaisance dans le domaine de la santé des femmes partout au Canada. La Fondation Pharmaprix pour la santé des femmes<sup>MC</sup> fait fond sur cet héritage, en atténuant les inégalités auxquelles les femmes font face en matière de santé et en soutenant des initiatives axées sur la promotion de l'équité menstruelle, ce qui comprend des dons de produits, la mise à la disposition de distributeurs de produits menstruels pour les femmes en situation d'itinérance ainsi que des collaborations stratégiques avec des partenaires comme Moon Time Sisters et The Period Purse. Pour en apprendre davantage sur les initiatives de la Fondation, visitez le <https://shoppersfoundation.ca/> ou <https://fondationpharmaprix.ca/>.

-30-

Renseignements :

Maryann Anderson  
Ministère des Parcs, de la Culture et du Sport  
Regina  
Tél. : 306-798-0301  
Courriel: [maryann.anderson@gov.sk.ca](mailto:maryann.anderson@gov.sk.ca)  
Tél. cell. : 306-533-5535